



第三回 境文明論的SDGsと三重大学・三重県  
環境文明論藤原氏を招き、環境  
長長、認定NPO法人として  
研究所代表取締役・所長  
では、佛境文明研  
第1部の基調講演  
る様様が述べられた。  
テオメツセイジによ  
弘三重大学長からビ  
美が披露され、駒田美  
築課小林克史講長  
生活部地球温暖化対

広島大学短期交換留学プログラム(HUSA)留学生インターナショナルが、去る2月16日に広島県吳市食橋町で開催された「食橋フェスティバル」に参加したのは、ヨローカル・インターナショナル・バイブル・アカデミー(高松直義准教授担当)を受講しているHUSA留学生生徒たちである。森一貫が、去る2月16日に広島県吳市食橋町で開催された「食橋フェスティバル」に参加したのは、ヨローカル・アカデミー(高松直義准教授担当)を受講しているHUSA留学生生徒たちである。

中国・ベトナム出身)と応援する留学生5人(ドイツ・アメリカ・フランス・韓国・カ・イギリス・台湾出身)。会場では広島大学HUSAプログラムと掲げた流の場を握った。HUSA留学生による「世界の塗り絵と多言語ネーミング」を披露し、地域住民と一緒に挑戦してみたり。今年も十回目となる「国際交流企画として、「世界文化アート」、ベトナムの折葉っぽい塗り絵を見ることができた。

島大學生インターナショナルプログラムの留学生インターナショナルは、HUSA留学生による「世界の塗り絵と多言語ネーミング」を披露し、地域住民と一緒に挑戦してみたり。今年も十回目となる「国際交流企画として、「世界文化アート」、ベトナムの折葉っぽい塗り絵を見ることができた。



## HUSAプロジェクトで国際交流ラム企画実習を行つ